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令和元年７月11日会議概要

第１ 日時

令和元年７月11日（木）午前９時00から午後２時05分までの間

第２ 出席委員

石川委員長、渡部委員、平林委員、長谷委員、森委員

第３ 全体会議

[警察幹部出席者]

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、警

備部長、京都市警察部長、情報通信部長

午後10時から午前10時45分までの間

１ 委員報告

(1) 全国公安委員会連絡会議代表者会議（７月８日）

全国公安委員会連絡会議代表者会議に出席して参りました。山本国家（石川委員長）

公安委員長の挨拶の中で「警察活動というのは、国民との信頼関係が無ければならない

ので、国民の信頼に応えられる組織づくりをしていただきたい 」という発言が非常に。

印象に残りました。また、自由討議では 「児童を虐待から守るために」と「より一層、

安全な道路交通のために」というテーマで討議し、児童虐待については、警察と児童相

談所がお互いに情報の価値観を共有すべきであると申し上げてきました。

(2) 丹後ブロック警察署長会議（７月９日）

丹後ブロック警察署長会議に出席して参りました。働き方改革、非違事（平林委員）

案の防止対策の２つのテーマで実施され、私の方からは 「京都府警において２件の重、

大な非違事案が発生したことを受け、府民の信頼回復に向けて、各警察署にあっても、

油断せずに身近で地道な対策を継続的に進めて下さい 」と申し上げてきました。。

２ 報告事項

(1) 広報用写真コンクールの実施について

総務部長から、７月25日から31日までの間、１１０番指令センター１階で開催される広

報用写真コンクールの審査要領、表彰等について報告があった。

(2) 第65回京都府警察柔道及び剣道大会の開催について

警務部長から、９月13日に亀岡運動公園体育館において開催される第65回京都府警察柔

道及び剣道大会の概要について報告があった。

(3) 台風の接近・通過による災害を想定した交通対策訓練の実施について

交通部長から、７月23日、台風の接近・通過時による災害を想定した交通対策訓練が実

施されることについて報告があった。

から 「突発豪雨の対策をしっかりとお願いします 」との発言があった。石川委員長 、 。

３ 警察本部長報告

警察本部長から、

児童虐待に係る「情報の共有」については、児童相談所と警察の立場の違いという問題

がある。今後、協定に基づく情報共有の効果検証が進んでいくと、しっかりした連携が構

築できると考える。

旨の報告があった。

午前９時から午前９時29分までの間第４ 個別会議等

午前11時から午後０時までの間
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１ 審議事項

(1) 指定暴力団七代目会津小鉄会（代表者金元）の第10回指定について

組織犯罪対策第一課担当補佐から、京都府公安委員会の指定に係る 「指定暴力団七、

代目会津小鉄会」の第10回指定について報告があった。

(2) 運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見

聴取の結果について説明があり、審議の上、35件の行政処分を決定した。

２ 報告事項

(1) 初任科第 249期（長期課程）卒業式の実施について

警察学校副校長から、７月24日、警察学校で実施する初任科第第 249期卒業式の概要

等について報告があった。

（ ）(2) 全ての職員が活躍できる京都府警察の構築に向けた基本計画の検証結果 平成30年度

について

警務課企画調整室副室長から、平成30年度における全ての職員が活躍できる京都府警

察の構築に向けた基本計画の検証結果の概要と今後の対応について報告があった。

(3) 当面の行事予定等について

公安委員会補佐室室長補佐から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等につ

いて報告があった。

３ 直接聴聞

風俗営業等の規制及び業務の適正化等に関する法律違反（２件２人）に対する直接聴聞

を実施し、審議の上、行政処分を決定した。


